
Lörrach, 04.02.2019

Gelber Sack oder Gelbe Tonne? Entscheiden Sie mit! - Umfrage zur Erfassung von Verpackungsabfällen gestartet

Landkreis Lörrach Ab heute, den 4. Februar, können interessierte Bürgerinnen und Bürger online auf der Seite der Abfallwirtschaft sowie am Service-Point im Landratsamt bis zum 15. März an einer kurzen anonymen Umfrage „Gelber Sack oder Gelbe Tonne?“ teilnehmen und angeben, wie Sie gerne zukünftig Ihre Verpackungsabfälle im Landkreis Lörrach sammeln möchten.

Hintergrund ist das seit Januar gültige neue Verpackungsgesetz. Dieses ermöglicht dem Landkreis das System zur Verpackungsrücknahme zu verändern und den bestehenden abfallwirtschaftlichen Systemen anzupassen. Damit wäre es zum Beispiel möglich, die Gelben Säcke statt einmal im Monat alle 14-Tage abholen zu lassen. Oder anstelle der Gelben Säcke bei uns eine Gelbe Tonne einzuführen.

Diese Entscheidung trifft wie alle wichtigen abfallwirtschaftlichen Entscheidungen der gewählte Kreistag. Als Grundlage für die Bewertung der Möglichkeiten und für die Entscheidung des Kreistags möchte die Abfallwirtschaft mit dieser Umfrage die Meinung der Bürgerinnen und Bürger des Landkreises hören.

Weitere Informationen sowie die Umfrage selbst finden sich online unter www.abfallwirtschaft-loerrach-landkreis.de/aktuelles/umfrage.

Es informierte Sie:

Landkreis Lörrach
Abfallwirtschaft Landkreis Lörrach
Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Anna Sebastian

Telefon: 07621/410-1455

E-Mail: pressestelle-abfallwirtschaft@loerrach-landkreis.de

www.abfallwirtschaft-loerrach-landkreis.de